



communiqué

No: 56
No.: 56

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 12 JUIN 1981

VISITE DU MINISTRE DE LA JUSTICE
DE LA TUNISIE, M'HAMED CHAKER
14-20 JUIN 1981

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que M'hamed Chaker, ministre de la Justice de la Tunisie, entreprendra, à l'invitation de l'honorable Jean Chrétien, ministre de la Justice, une visite officielle au Canada du 14 au 20 juin.

A Ottawa où il séjournera du 15 au 17 juin, M'hamed Chaker examinera avec son homologue canadien les préparatifs concernant le Congrès de l'Institut de droit d'expression française (IDEF) qui se tiendra au Canada en septembre prochain.

Il aura également des entretiens avec Pierre De Bané, ministre de l'Expansion économique régionale, et conseiller auprès du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures pour les affaires francophones. M. Chaker rencontrera en outre Charles Lapointe, ministre des Petites et Moyennes Entreprises et du Tourisme, ainsi que Marcel Massé, président de l'Agence canadienne de développement international (ACDI).

Les conversations porteront sur l'ensemble des relations canado-tunisiennes et sur les moyens de les renforcer en vue de la réunion de la Commission mixte prévue pour cet automne. Au chapitre multilatéral, M. Chaker discutera avec ses hôtes canadiens de questions relatives à l'Agence de coopération culturelle et technique.

Le ministre Chaker, à l'invitation du ministre de la Justice du Québec, Marc-André Bédard, se rendra à Québec les 18 et 19 juin où il aura des conversations avec les autorités du gouvernement du Québec.

Il quittera le Canada le 20 juin.